

かしま 鹿島の生徒

令和6年2月19日 第10号
鹿嶋市立鹿島小学校 児童数614名(男319 女295)

校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を



春はもうすぐ

校長 内野 輝彦

陽ざしに明るさと温かさを感じるようになりました。肌を感じる風は、まだまだ冷たい毎日ではありませんが、子供たちは、毎日明るく元気に学校生活を送っています。

さて、本年度は「自分の思いや考えを表現する力」や「自他のよさを認める心」の育成を目指し、様々な教育活動に取り組み、一人一人の成長につなげてきました。現在は、どの学年の子供たちも一年間のまとめをしっかり行い、進級・進学準備を着々と進めています。

本年度も残り1ヵ月となりました。有終の美を飾り、次のステップに意欲と自信をもって進むことができるように職員一同支援してまいりますので、引き続きご協力をお願いいたします。



1年 困 困 凧あげをしました



生活科の「ぐにゃぐにゃだこ」の学習では、クレヨンで模様や絵を描いてオリジナル凧作りをしました。完成した凧を校庭で上手にあげることができました。

2年 徳 学級のよいところを振り返りました



道徳科の「三くみ大すき」の学習では、学級のよいところを出し合い、それをもとに学級歌をみんなで作りました。学級のよいところがたくさんあることに気付くことができました。

3年 知 □を使った式に表しました



算数科の「□を使った式」の学習では、文章問題を数直線に表し、そこから□を使った式にすることができました。練習問題を繰り返し、正確に答えを求めることができました。

4年 困 徳 「2分の1成人式」に向けて



総合的な学習の時間では、「2分の1成人式」に向けた話し合いを行いました。発表内容を検討したり役割分担をしたりして、お家人に思いが伝わり式が成功するように、協力して取り組みました。

5年 知 糸のこぎりを使って



図画工作科の「ホワイトボード伝言板」の学習では、糸のこぎりを上手に使って円の形や星の形などの伝言板を仕上げました。安全に気を付けながら作品作りを楽しみました。

6年 困 ポールをつなぐ楽しさを味わいました



体育科の「ソフトバレーボール」の学習では、アンダーハンドパスの手本の動きを見て、ポイントやコツを確認しました。それをもとに練習することで、ボールをつなぐ楽しさを味わいました。

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日
日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	日
		離任式			学年末休業日				修了式	卒業式	春分の日	学期末特別日課	学期末特別日課		学期末特別日課	卒業式予行	登校班会議	学期末特別日課	学期末特別日課			学期末特別日課	六年生を送る会	委員会	児童朝会	学期末特別日課	学期末特別日課		卒業式々場準備	予定	

三月の活動予定